

# *Le Venezuela et la Colombie progressent dans la consolidation du plan de coopération*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 6 oct. (RHC)- La vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez, s'est réunie ce mercredi à Caracas avec des autorités colombiennes afin d'avancer sur un plan de coopération global dans les secteurs de l'industrie, du tourisme et du commerce extérieur.

La rencontre était présidée, du côté colombien, par le ministre du Commerce, Germán Umaña.

Le président Nicolas Maduro a proposé fin août, rappelons-le, la création d'une zone économique productive spéciale entre l'État de Norte de Santander et l'État de Táchira, qui pourrait ensuite être reproduite dans d'autres zones frontalières telles que Zulia, Apure et Amazonas.

Nicolas Maduro a alors estimé que le commerce bilatéral pourrait atteindre deux milliards de dollars avant la fin de l'année.

Selon les données officielles, les échanges entre les deux pays ont atteint 8 milliards de dollars entre 2007 et 2009.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301139-le-venezuela-et-la-colombie-progressent-dans-la-consolidation-du-plan-de-cooperation>



**Radio Habana Cuba**